

CENTROS OFICIALES

CUARTA REGION MILITAR

FELICITACIONES Y VISITAS A S. E. — Antoayer por la mañana fueron numerosas las entidades y corporaciones oficiales y personas particulares que acudieron a Capitania para felicitar al teniente general Kindeñan las Pascuas de Navidad...

A la una de la tarde llegó la Diputación Provincial en pleno, con su presidente señor Simarro y los diputados provinciales señores Baró, Bonet del Río, Raventos, Traval y De Peray, a los que acompañaba el secretario general señor Gofialons...

Los visitantes pasaron el despacho del capitán general, pronunciando unas palabras el señor Simarro, en las que hizo constar la felicitación de la Corporación y al mismo tiempo expresó la gratitud de la misma por el apoyo encontrado siempre en la persona del teniente general Kindeñan...

Contestó S. E. a las anteriores palabras agradeciendo esta deferencia. Regreso del coronel Ferrater. — Terminado el curso de mandos de generales y coroneles, en Madrid, ha regresado a Barcelona el coronel de Artillería don Juan Ferrater Tell, primer jefe del Regimiento número 44 de dicha Arma...

GOBIERNO CIVIL

EXPRESIVOS TESTIMONIOS DE ADHESION Y DE SIMPATIA AL SEÑOR CORREA Y GLEISSON CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE NAVIDAD. — El miércoles por la mañana acudieron al Gobierno Civil para cumplimentar y felicitar al gobernador civil y jefe provincial, con motivo de las fiestas de Navidad, los jefes de servicios de las distintas dependencias oficiales afectas al Gobierno Civil de la provincia y otros organismos del Estado...

Entre los visitantes figuraban: el delegado de Hacienda, don Germán Rodríguez; el inspector de Prisiones de Cataluña, don Isidro Castellón; el jefe provincial de Telégrafos, don Simón Pueyo; el administrador de Correos, don Aurelio Genti; el subdelegado de Abastecimientos, señor Piñana, y otros...

De toda la provincia y de las restantes de la península se recibieron asimismo telegramas y cartas de felicitación. A primera hora de la tarde, el señor Correa Veghesson recibió en su pabellón a los periodistas que hacen información en el Gobierno Civil...

Al acto, que se celebró en la mayor intimidad, asistieron también el secretario general de aquel centro oficial, don Enrique Mollado, y los secretarios particulares de S. E., camaradas Gibernau, Davila y García...

Los periodistas felicitaron al señor Correa Veghesson, deseándole nuevos éxitos en su delicada misión. S. E. contestó expresando su agradecimiento e invitó a los informadores a una copa de vino español.

GOBIERNO MILITAR

FELICITACIONES AL GENERAL MUGICA. — Estuvieron antoayer en el Gobierno Militar todos los primeros jefes de los cuerpos y servicios de la guarnición para felicitar al general Múgica las Pascuas de Navidad...

Con el mismo objeto fué visitado S. E. por el jefe provincial de Telégrafos don Simón Pueyo; inspector de Prisiones de Cataluña, don Isidro Castellón; jefe provincial de Milicias comandante Cortés y don Francisco Jover...

Además, recibió el general Múgica numerosos testimonios de felicitación de diferentes lugares de la provincia. Los periodistas que hacen información en aquel Centro oficial felicitaron también a Su Excelencia.

EL MEJOR APERTIVO

OPORTO (cepa española) de MUDELA

A YUNTAMIENTO

FUNCIÓNARIOS MUNICIPALES CUMPLIMENTAN AL ALCALDE. — Una comisión de funcionarios municipales, entre los que figuraban empleados de todas las categorías, expresaron al señor alcalde su inquebrantable adhesión, felicitándole con motivo de las fiestas de Navidad...

LOS FAMILIARES DE LOS CAIDOS POR DIOS Y POR ESPAÑA, DEL AYUNTAMIENTO. — A primera hora de la tarde el alcalde, señor Mateu, acompañado de todos los tenientes de alcalde y concejales, secretario de la Corporación, señor Janer, y jefe de ceremonial, señor Ribé, ha recibido en el salón de actos de la Virgen del Pilar un nutrido grupo de familiares de Caidos, a quienes ha dirigido sentidas y emotivas frases, contestadas con agradecimiento por los citados familiares, a quienes les ha ofrecido un aguinaldo...

EL AYUNTAMIENTO PONE A DISPOSICION DE LA POSESION DE ENLACE LAS SOMERSETES IMPORTE DE LOS BONOS BENEFICIOS. — La Corporación municipal ha puesto a disposición de la Ponencia de enlace de los detallistas la cantidad de 50.000 pesetas, importe de los bonos de Navidad, a fin de que se puedan pagar inmediatamente a los dueños de colmados el importe de los bonos servidos a las familias necesitadas...

INAUGURACION DE UN ARTISTICO BELLEN. — Ha quedado abierto al público en los sótanos de la Plaza de Cataluña correspondientes al surtidor un artístico Bellen, organizado por el Museo Municipal de Industrias y Artes Populares...

Esta compuesto de tres cuadros: Anunciación de los pastores, Natividad y viaje de los Reyes Magos. Las horas de visita son de diez a trece y de diez y siete a veinte, todos los días.

DIPUTACION

EL PRESIDENTE FELICITA A LAS AUTORIDADES. — Ayer por la mañana la Corporación provincial, presidida por el excelentísimo señor don Antonio María Simeón, se trasladó al Palacio de Capitania General para felicitar con motivo de las fiestas de Navidad al capitán general de la Cuarta región militar, excelentísimo señor general don Alfredo Kindeñan...

Accompañado de su secretario particular, señor Pascual del Póbl, el presidente de la Diputación cumplimentó poco después a su ilustrísima, doctor Díaz de Gómara, y a don Miguel Mateu, alcalde de Barcelona...

Al regreso a la Diputación llegaba a la misma el excelentísimo señor don Antonio F. Correa, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, para felicitar a la Corporación. Fué cumplimentado por el presidente, señor Simarro, y por el vicepresidente, don Felipe Batlle...

Por la tarde, y acompañado también de su secretario particular, el señor Simarro estuvo en el Gobierno Militar para felicitar al gobernador militar, excelentísimo señor don Salvador Múgica...

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. DONATIVO DE DON ALFONSO SALA. — El conde de Egara ha hecho un donativo de 1.000 pesetas para ser repartidas entre diez familias necesitadas de la «Centuria Túniz» de flechas del Frente de Juventudes, de la cual es padrino honorario. Otro rasgo característico de este cristiano y filántropo patriota...

SECCION FEMENINA. — Servicio Social. — Se presentarán con la mayor urgencia en el Departamento Provincial del Servicio Social las camaradas siguientes: Emilia Martínez Felipe, María Nieves Ibarrola Antón, Pilar Bertrán Sello, Montserrat Bonda, Ferrer, María Puig Güell y Consuelo Donato Martínez...

JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA PRESOS GUBERNATIVOS EN LIBERTAD. — El gobernador civil visitó el miércoles por la noche las Delegaciones de Policía de Barcelona, obsequiando con turrones y vino español a los agentes que estaban de guardia...

En la inspección de guardia de la Jefatura, pidió una lista de los presos gubernativos, ordenando la libertad de gran número de ellos, cuyas detenciones obedecían a faltas leves y al mismo tiempo ordenó igualmente la libertad de otros gubernativos que estaban en la cárcel a su disposición...

LOS DEPORTES

TENIS

EL CONCURSO INTERNACIONAL DEL TURO. — EMOCION DE LAS SEMIFINALES. — Solemnidad festiva ayer en las pistas del Turo, vencidas las dificultades de los cuartos de final, los «ases» alemanes y italianos disputaron en lucha abierta el derecho a disputar el encuentro final en unos emocionados partidos a través de los cuales la espectacularidad y la técnica más depurada hicieron presa en el ánimo de los espectadores, que, en gran número acudieron a presenciarlos...

ROMANONI Y CUCELLI, FINALISTAS. — SORPRENDE ELIMINACION DE HENKEL. — Los italianos Romanoni y CuCELLI dejaron fuera de concurso a Henkel y el primer favorito en este concurso, Romanoni, tras un partido disputadísimo que duró tres horas y media, y CuCELLI de manera contundente y exhibiendo una potencialidad y puesta a punto realmente admirables...

La primera raqueta italiana, Romanoni, jugó un partido todo precaución ante Gies. La clase de éste y sus dotes excepcionales obligaron a acudir a una modalidad de juego especialísima. En consecuencia, el tren fué cauto y las jugadas no fueron brillantes, cuidando ambos contendientes de asegurar el tanto y no desperdiciar jugada alguna. Romanoni, atacando de revés de Gies, y éste devolviéndolo hasta el límite y obligando a su vez al italiano a forzar el suyo. Puede ser que una lesión del alemán en el quinto «set» le restara posibilidades; pero, en fin de cuentas, cabe admitir la victoria de Romanoni como legítima, pues la dirección de la lucha corrió a su cargo y asimismo fué debido a su raqueta el que a última hora el partido cobrara la velocidad e interés que se echaban de menos...

LA INESPERADA VICTORIA DE CUCELLI. — El resultado sorpresa de la jornada lo constituyó la victoria de CuCELLI sobre Henkel. El alemán vió cortado su camino hacia el encuentro final por un adversario en magnífica forma. El partido fué jugado de manera bien distinta al anterior, ya que ambos contendientes emplearon un juego verdaderamente agotador y las posibilidades respectivas fueron defendidas por los dos sin precauciones ni reservas. CuCELLI estuvo en todo momento plácido de aciertos y entusiasmo, dominando en todos los terrenos a su antagonista. Su «drive», potentísimo y preciso obligó a Henkel a desplazamientos violentos que «trajeron» como consecuencia que éste dejara amplio margen de terreno en malas condiciones de defensa. Es posible que el alemán esté pensando por unos momentos de forma irregular, pero aun admitiendo este punto, cabe reconocer que el italiano actuó de manera magnífica y enormemente espectacular...

HOY, LOS PARTIDOS FINALES. — En resumen, eliminados los alemanes, Romanoni y CuCELLI disputarán hoy el encuentro final, que se verá rodeado de todas las garantías de orden técnico apetecibles. (A las once de la mañana).

Por la tarde, a las tres, en partido de dobles, Henkel-Gies harán todos los esfuerzos imaginables para tomar el desquite sobre la pareja formada por Romanoni-CuCELLI y procurar de esta manera adjudicar una victoria a los colores germanicos.

FRONTONES BARCELONA. — Noche: Azpilicueta I-Aba-soio contra Isasí-Chiquito Bilbao. CHIQUE. — Tarde: Edu-Pepita c. Luis-ta-Bene. Noche: Arrate II-Aurora contra Trini-Pili.

CONDAL. — Tarde: Pruden-Chinurri c. Pagoaga-Pedrin II. Noche: Hurlado-Salamanca c. Jauregui I-Errea.

NOVEDADES. — Tarde: Charroalde-Ansola contra Sarasa II-Ermau. Noche, grandioso partido: Zulaica-Guara contra Allende II-Bienner.

NUOVO MUNDO. — Tarde y noche: Grandes partidos y quinielas. PRINCIPAL PALACIO. — Noche: Elo-Carmina contra Matilde-Tere II.

FUTBOL Domingo, día 28, a las 3'15 de la tarde GRAN PARTIDO entre el GERONA C. DE F. y el C. DE F. BARCELONA

Precios: Tribuna, 5 Ptas. Preferencia, 3. Gols y laterales, 2. Entrada general, 4 pesetas

Campo de LAS CORTS

LOS TEATROS

LICEO. - «Adriana Lecouvreur»

Otra ópera sacada del letargo en que cayó después de su aparición en Barcelona el 7 de mayo de 1903, o sea poco después de su creación en el Teatro Lírico de Milán: «Adriana Lecouvreur», de Cilea. Francisco Cilea es uno de los compositores contemporáneos italianos más apreciados, y cuyas obras han conocido el éxito en el antiguo y nuevo mundo...

El libretista de «Adriana Lecouvreur», Arturo Colantuoni, recurrió para la trama operística al drama de Schöpe y Lerouvé, apasionados admiradores, como Voltaire, de la famosa actriz francesa.

La ópera de Cilea evoca la vida ardiente y agitada de Adriana Lecouvreur, durante el periodo en que la artista sostuvo relaciones amorosas con el conde Mauricio de Sajonia, a quien ofreció toda su fortuna para que se lanzara a la conquista del trono de Curlandia. Es sabido que los amores de la artista y el conde de Sajonia tuvieron un trágico final con la intervención de la princesa de Bouillon, quien envió a Adriana su rival, un ramo de violetas envenenado. Esta rivalidad constituye la acción principal de la obra. En escenas epilógicas se ve un modesto director teatral, que ama en secreto a la actriz adulada y agasajada...

Aunque no dejen de apreciarse en ella influencias exóticas, «Adriana Lecouvreur», musicalmente es obra de puro teatro tradicional italiano. La partitura es clara, de elegante fluidez y de un espíritu ligero que no excluye, cuando es preciso, un patetismo sincero.

La orquesta comenta adecuadamente los incidentes del drama y, con sus combinaciones instrumentales, revela, un compositor que pospone a la verbosidad ostentativa y a los alardes de técnica, la sobriedad de procedimientos.

El público, que una vez más llenó anoche el Liceo, reconoció que «Adriana Lecouvreur» contiene páginas sinceras e inspiradas, una abundante, si no variada, flora melódica y una noble expresión del lenguaje sonoro. Los aplausos fueron abundantes, aunque, a decir verdad, más calurosos después de los dos últimos actos que a la conclusión de los primeros.

Sus palmadas, las acentuó el auditorio para los intérpretes, al frente de los cuales hay que colocar a Mercedes Capris, cuya sensibilibad musical y medios vocales corrieron parejas con el sentimiento dramático, permitiéndola alcanzar tonos y acentos realmente impresionantes. Cantante y actriz triunfaron plenamente, de particular modo en el declamado final del tercer acto y en la romanza «Ecco la luce», de tercero.

Apasionado y desenvuelto Mauricio fué el tenor Pablo Civil, que volvió al Liceo después de haber afianzado fuertemente su personalidad artística en Italia. Cantó con voz timbrada y extensa y con gran inteligencia interpretativa.

Muy bien la señorita Salazaray en el papel de princesa de Bouillon y el señor Vanelli, en el Michonnet y contribuyeron al mejor resultado del bajo Umberto di Lelio, que siguió luchando con una intensa afonía; las señoritas Roca y Wald y los señores Alfieri Benati, Allaga y Munain; así como el maestro Cordone, en quien de nuevo pudieron ser apreciados un seguro sentido interpretativo y un eficaz brío.

La concurrencia aplaudió también a los bailarines María de Avila y Juan Magrín, por su labor en el ballet. «El juicio de París» del tercer acto. El decorado, un tanto chillón.

La "División Azul"

La Compañía Telefónica Nacional de España y sus empleados combatientes

Los empleados de la Compañía Telefónica que combaten en la «División Azul», y que no pueden pasar estos días de Navidad en compañía de sus familias, hallarán un lenitivo a la pena que esta separación les produce, al saber que la Compañía no ha olvidado a sus familiares y que cada hogar de un combatiente telefónico ha recibido en estos días una cesta de Navidad con todo lo necesario para festejarla.

Este envío va acompañado de una carta del director general de la Compañía, el cual, en nombre de ésta, ofrece el envío a las familias de los empleados combatientes como recuerdo y en nombre y representación de los mismos.

Aparte de esto, la Compañía ha concedido un importante donativo para comprar juguetes que se repartirán el día de Reyes entre los hijos de los Caidos de la Telefónica.

Visita a las familias de los voluntarios

Madrid, 24. — Esta mañana, se han celebrado las visitas de camaradería a las familias de los voluntarios de la «División Azul», organizadas por la Jefatura Provincial del Movimiento. A las ocho de la mañana se dieron misas en varias iglesias, a las que asistieron camaradas de los diversos distritos. Se rezó la Oración de los Caidos y se pronunciaron pláticas, en las que se hizo resaltar el espíritu abnegado de los españoles que luchan en la «División Azul». Después, los diversos grupos, compuestos por un camarada de segunda línea, otro de la Sección Femenina, un flecha y un flecha azul, comenzaron a realizar las visitas a las familias de los voluntarios.

Cada grupo era portador de una hoja de papel en la que las familias escribieron un pensamiento sobre el ausente. Asimismo, cada grupo entregó a las familias necesitadas paquetes de comestibles, y escribieron una carta a los combatientes, que flamearon los cuatro camaradas de cada grupo. Las familias recibieron la expresión de la hermandad de la Falange, parte los voluntarios de la «División Azul». — Cifra.

CUADRO DE HONOR INMORTAL

Joaquín Silvestre Herrero: Camarada José Caballero Palacios; Camarada Manuel Jado, Ruiz;

Presente!

LA NIÑA María Dolores Castán Sancho HA SUFIDO AL CIELO a la edad de cuatro años. Sus afligidos: padres Francisco y Antonia, abuelos, tíos, primos, demás familia y la Razon social MANUFACTURAS JUARGIS, al participar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les suplican se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Lepanto, núm. 277, mañana sábado, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de la Sagrada Familia, y después al Cementerio de Las Cortes. No se invita particularmente

Doña Ana Atxer Benaprés viuda de Juan Gassol HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos (E. P. D.) Sus afligidos: hermana política Josefa Gassol, sobrinos, primos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, Ronda de San Pablo, número 59, 3.º, hoy viernes, a las diez y media de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de Santa Madrona, y después al Cementerio de San Gines de Agudells. No se invita particularmente

Las misas que se celebrarán el día 27, de seis a diez, en la capilla del Sagrado Corazón de Jesús (Padres Jesuitas); el oficio aniversario y misas que se celebrarán en el altar del Santísimo, de la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, y las que se celebrarán el día 29, en la iglesia parroquial de Viladrau, serán aplicadas en sufragio del alma de Don José Fabregó Prat natural de Viladrau QUE FALLECIO CRISTIANAMENTE el día 27 de diciembre de 1940 (E. P. D.) Su esposa María Montserrat Canal Peró, hijos Juan Bta. y María de los Angeles, hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia, ruegan a sus amigos y conocidos le tributen un recuerdo en sus oraciones, y asistan a alguna de dichas misas. No habrá ofertorio. No se invita particularmente

LA SEÑORA Francisca Carol Martí viuda de Esteban Pratsgestós HA FALLECIDO CRISTIANAMENTE a la edad de 80 años (E. P. D.) Sus apenados: hijos Juan y Dolores, hijos políticos Antonia Batlló y Victor Calvet, nietos, hermana Josefa, hermanos políticos, sobrinos, primos, demás familia y la Razon social J. PRATGNESTOS CAROL, al participar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les ruegan la tengan presente en sus oraciones y les agradecerán la asistencia al acto del entierro, que tendrá lugar, Dios mediante, hoy viernes, día 26, a las once y media de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, y desde allí a su última morada. Casa mortuoria: Via Masagué, 67. Sabadell, 26 diciembre, 1941

Don Casimiro Dalmau Corriols ha fallecido a los 70 años de edad habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: hermanas Hortensia y Montserrat, primo Conrado González y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Rosellón, número 168, hoy viernes, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar, y después al Cementerio de San Gervasio. No se invita particularmente

Sanatorio Peña-Castillo S A N T A N D E R Destinado a enfermos del aparato digestivo, nutrición y sistema nervioso. Varias villas. Once hectáreas de jardín. Director: Dr. MORALES

Don Juan Forgas Estrabau natural de Bagur (Gerona) HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos (E. P. D.) Sus afligidos: esposa Carmeà Pont, hermana, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, demás parientes y la Razon social PONT Y FIGUERAS, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle de Aragón, núm. 254, hoy viernes, día 26, a las diez y media de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Angeles, siendo trasladado desde allí al Cementerio de Bagur. No se invita particularmente

Doña Amparo Planas Pujol viuda de Padrós HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: padres Sebastián y Josefa, padres políticos Rafael y Pilar, hermanos María, Josefina (ausente) y Enrique (ausente), hermanos políticos Luis Valis, María Serra, Ramón Vinas (ausente) y demás familia, al participar a sus relaciones tan dolorosa pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, Paseo de San Juan, núm. 94, hoy viernes, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, y después al Cementerio del Sudeste. No se invita particularmente

Unión y Alianza de Previsión Sociedad Anónima de Seguros SEGURO PATRONAL COLECTIVO DE ENFERMEDADES PLAZA DE CATALUÑA, 9 Teléfono 18327 (Soliciten agente de información)

PELUQUEROS INSTITUTOS DE BELLEZA APARATOS DE ONDULACION PERMANENTE «IRIS». Modelos 1942. SECADORES «SILENCIOSOS» ULTRARAPIDOS, MODERNOS, VARIOS TIPOS. TOCADORES, SILLONES VARIOS MODELOS, PALANCANAS, DUCHAS, etc. ARTICULOS VARIOS PRODUCTOS «IRIS» - Víctor Camarasa, Lauria, S. Barcelona. T. 73317

Don Juan Forgas Estrabau natural de Bagur (Gerona) HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos (E. P. D.) Sus afligidos: esposa Carmeà Pont, hermana, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, demás parientes y la Razon social PONT Y FIGUERAS, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle de Aragón, núm. 254, hoy viernes, día 26, a las diez y media de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Angeles, siendo trasladado desde allí al Cementerio de Bagur. No se invita particularmente

Don Juan Forgas Estrabau natural de Bagur (Gerona) HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: padres Sebastián y Josefa, padres políticos Rafael y Pilar, hermanos María, Josefina (ausente) y Enrique (ausente), hermanos políticos Luis Valis, María Serra, Ramón Vinas (ausente) y demás familia, al participar a sus relaciones tan dolorosa pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, Paseo de San Juan, núm. 94, hoy viernes, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, y después al Cementerio del Sudeste. No se invita particularmente

Piezas de recambio para motores DIESEL, JUNKERS, KRUPP y CLM ERNESTO SAMSTAG, ingeniero Balmes, 336 (esquina Wágner), S. G. Teléfono 78006 - BARCELONA Muy variados y de gran calidad, úrgeme vender, en conjunto o en lotes, IMPORTANTE COLECCION CUADROS Aproveche oportunidad, sin intermediarios. Esc. 1.000, Ronda Universidad 24.